



光 和

9月号

練馬区立光和小学校

令和6年9月2日

光和小
携帯サイト



目標に向かって

校長 矢島 直行

厳しい暑さが続いた44日間の夏休みが明け、2学期が始まりました。今日は、久しぶりに会った友達と教室で楽しそうに話をしている子供たちの姿が見られました。

夏休みにはフランスのパリでオリンピック競技大会が開催されました。前回の東京オリンピック競技大会は新型コロナウイルス感染症対策のため、無観客での開催となりましたが、今回選手の皆さんは各会場で観客の熱い声援を受けました。大きな励みになったのではないのでしょうか。

今回のオリンピックでは、金・銀・銅合わせて45個のメダルを獲得し、海外で開催された大会としては最多となりました。メダルを手にした選手の喜んでいる姿、惜しくもメダルを獲得することはできなかったけれど一生懸命に取り組んだ選手の活躍に、日本中が熱くなりました。

体操男子団体では、2大会ぶりの金メダルを獲得しました。団体決勝の前日、ミーティングが行われました。キャプテンが前回の東京オリンピックでは0.103点の僅差で団体金メダルを逃した悔しさを思い返し「もう2位は嫌だ」と口にすると、他の選手たちも思いを語りチームがひとつになりました。途中の演技ではミスもありましたが、最後まで諦めずに演技をつないでいきました。大きなプレッシャーもあったかと思いますが、「絶対諦めるなよ。いけるから。」とお互いに励まし支え合い、最終演技・鉄棒で3.267点差を大逆転して見事金メダルを獲得することができました。前回の悔しさを経験にして次に活かしていくことの大切さを教えてくれているように思います。負けることは確かに悔しいことです。しかし、今回のオリンピックの結果を踏まえて、2028年のロサンゼルスオリンピックに向けて新たな目標をもって一生懸命練習に励む選手がいます。経験を生かし、新たな目標に向かって日々努力を重ねていくことが大切です。

今、パラリンピック競技大会が行われています。目標に向かって頑張っている選手のみなさんを一緒に応援したいと思います。

子供たちは気持ちを新たに学校生活をスタートさせました。2学期は運動会や音楽会などの大きな学校行事があります。子供たちはそれぞれの行事で目標に向かって友達と協力しながら練習を積み重ねていきます。運動会、音楽会で活躍する子供たちを是非、楽しみにしてください。一つ一つの行事が子供たちにとって、安全で実りのあるものになるように教職員一体となって努めていきます。

これからも暑い日が続くと思われます。熱中症対策など学校でも十分気を付け、充実した2学期になるように努めてまいります。